



# 西東小だより

R 2.12. 23  
第14号  
文責 田中

## 思いやりの募金活動

7月には、被害に遭われた人たちに協力しようと、企画運営委員会の子どもたちが『「思いやり」のひと箱運動』として、心のこもった物資をたくさん届けることができ、喜んでいただきました。

しかし、現在もなお、厳しい状況の中で生活しておられる皆さんが多くいらっしゃいます。本校では、PTA 会長からの提案を受け、助け合いの輪を更に広げようと、企画委員会の子もたちが募金の呼びかけをしていきました。

被災された友だちのことを考え、たくさんの子もたちが自分のお小遣いの中から募金に協力してくれました。そのおかげで、総額88,725円が集まりました。集まったお金は、PTAを通じて被災された子どもたちに届けられることになっています。協力してくれた子どもたち、ご家庭の皆様方、大変ありがとうございました。



## ！！門松ができました！！



12月19日（土）、学校の正門前に門松を作っていただきました。門松の由来は平安時代に遡ります。その意味は、1年間の幸せや健康長寿を願うものとされています。子どもたちが良い年を迎えることが出来るようにと願いを込めながら、野田様のご指導のもと、PTA執行部・つながりの会の皆様に門松の飾り付けをしていただきました。

今年は、子どもたちが少しでも親しめるようにという思いを込めて、学校が冬休みに入る前に作っていただきました。子どもたちへの日常的な関わりに加え、心のこもった立派なプレゼントをいただきましたことに感謝いたします。おかげで学校は素晴らしい年を迎えることができます。野田様、PTA 執行部、つながりの会の皆様、大変ありがとうございました。

門松づくりの写真は、学校ホームページにも掲載しておりますのでそちらもご覧ください。

## 後期前半終了、冬休み

後期前半が終わり、いよいよ冬休みに入ります。冬休みは、子どもたちと一緒に家の大掃除をされたり一緒に遊ばれたりするなど、普段一緒にやれないことができる休みでもあります。子どもたちと一緒に時間をお過ごしいただければと願っています。

ただ、今年はコロナウイルスが猛威を振るっています。不要不急の外出や会食を控える、三密（密閉・密集・密接）を避ける、こまめな手洗い・うがいをする等、引き続き感染防止に努めていただきたいと思います。

また、年末年始は交通量も増え、飲酒運転等が心配される時期でもあります。学校でも繰り返し指導していますが、学校から配付します「令和2年度冬休みの生活について」を子どもと一緒にご確認ください、子どもたちが生活や交通の決まりを守り、健康で安全な生活ができますようご支援をお願いします。

楽しい\*  
冬休みを



最後になりましたが、コロナ禍の影響を受け多くの行事等が中止になる中、皆様方からは多くのご意見等をいただき大変ありがとうございました。来年も職員の力を合わせ頑張っていきますので、皆様方のご理解とご協力をお願いいたします。どうぞ良いお年をお迎えください。